

Montag 10. September 2007

Heute begann meine 4. Arbeitswoche und so ging es wie jeden Morgen ins Geschäft. Da ich noch meine Zugangsdaten für das Netzwerk brauchte habe ich mich erst einmal darum gekümmert. Nebenbei hab ich dann noch erfahren, dass ich noch heute mein Visum verlängern lassen könnte. Dazu benötigte ich noch einige Sachen aus meiner Wohnung. Eigentlich ja nicht so interessant, aber das Verkehrsaufkommen um diese Uhrzeit war unglaublich. Mein Taxifahrer wusste aber ein paar Wege, so dass ich ohne längeres warten bei meiner Wohnung war. Zurück im Geschäft verging der Vormittag super schnell.

Mittags ging es dann mit einem Dolmetscher auf zur Ausländerbehörde, wo ich schon das schlimmste befürchtete, nämlich warten, warten, warten. Um unnötiges anstellen zu vermeiden haben wir bereits im Geschäft einen Antrag ausgefüllt. Zuerst musste man von mir ein ganz spezielles Foto gemacht werden. Nämlich eines mit Strichcode unter dem Bild. Nachdem das Foto gemacht war musste ich noch an einen Schalter. Dort standen die Leute dicht gedrängt vor dem Schalter, so dass man keine richtige Schlange erkennen konnte. Aus irgendwelchen Gründen hielt man es nicht für notwendig mehr als zwei Schalter zu öffnen. Am Rande sei erwähnt, dass man 5 Schalter hatte, wovon aber nur 2 belegt waren. Wie es auf bei solchen Behördengängen so üblich ist gibt es natürlich massig Probleme bei den Leuten vor einem. Hier ein Strich vergessen dort keine Unterschrift oder eben gar kein Formular ausgefüllt. Irgendwann schaute ich hinter uns und da war plötzlich eine gar nicht mehr so kleine Schlange. Da hatten wir wohl richtig Glück gehabt und waren ziemlich schnell damit fertig.

Im Geschäft konnte ich dann noch ein bisschen arbeiten ehe weitere Aufgaben bekommen habe bezüglich den Bautagebücher. Diese müssen nämlich auch im Netzwerk eingepflegt werden, da der Geschäftskollege im Urlaub war und jetzt wieder da ist. Da steckt einiges an Logistik dahinter, wie man Dateien abspeichert das sie später wieder ohne großen Aufwand findet. Und wenn dann noch mehrere Leute daran arbeiten wird es um so schwieriger. Da bin ich mal echt gespannt wie ich dieses Problem löse.

Heute Abend habe ich mich daheim wieder ans Berichte schreiben gemacht aber ich habe wieder Probleme meine Dateien hochzuladen. Besser gesagt es kommt keine Verbindung zustande. Wenn es wieder funktioniert wird dieser Bericht dann schon etwas älter sein.